

# 2月の子どもの様子 にじ組



寒波や体調面で戸外に出られない日もありましたが、その分お部屋で行事に向けた活動も交えながら製作遊びやパズル、絵カードなど保育士や友達と一緒に指先を使った遊びもたくさんしました。戸外に出られる日は短時間でも戸外に出て、「冬」を感じながら雪遊びや散歩をしました。「雪ある〜!」「雪ない〜!」と子どもたちと雪の量の確認がお約束のやり取りになっていました!(^^)!『お友達と一緒に』『できた〜』の気持ちをたくさん感じられるような関わりを心がけ、子どもたちができることが増えるようステップアップした遊びも用意しました。生活や遊びの中で子どもたちの成長を感じる事が多くなり「成長したね〜♡」と話しています😊

- ～ねらい～
- 一人一人の体調に留意し、寒い時期でも健康に過ごせるようにする
- 身の回りのことを自分でしようとし、できた喜びを感じる
- 生活に必要な言葉を知り、保育士や他児と言葉のやり取りを楽しむ

## 知的好奇心の高まり!?

色や形の違いを少しずつ認識して、識別していく力を高めることができる「パズル」や「絵カード」遊び。「カードやる〜」「見て、おんなじ〜」と遊びたい気持ちを伝えたり、同じ物を見つけては知らせたりと、じっくり遊ぶことが増えました。保育士とやり取りをしていた遊びでしたが、少しずつお友達と同じカードを探したり、できたことを一緒に喜んだりするようになってきましたよ。



## おはなして楽しいね♡



お兄さんたちのように「うお〜!」となまはげさんになり、他のお友達は「きゃ〜!」と逃げたり隠れたりして遊んでいます。なまはげ太鼓は腰つきもよく、力強いパチさばきを見せてくれています。「もしもし〜」「今ね〜電話してるの」と手作りスマホを耳に当てて保育士やお友達と会話のやり取りも。「一緒に」「遊ぼう」「おてて〜(つなごう)」など微笑ましい言葉のやり取りが聞かれています♡また、体を動かし楽しい気持ちが膨らむと、とびきりの笑顔を見せてくれています♡

## お店屋さんごっこ♪



「お買い物行ってくるね」と遊びの中でも聞かれることが増えたので、お店屋さんごっこに期待が高まりました。にじ組のみんなも品物作りを頑張りました。かわいいおててでぎゅっぎゅっと紙を丸めたり、容器に詰めたり、のりでべったん♪作ってお部屋で遊んでから出荷することに…。遊んでいるうちにジュースの味が変わったり、キャベツやリンゴが元に戻った状態になったり(包んだ紙を分解し、作る前の状態に…)しましたが(´艸`), 何度も作り直し、無事に出荷できました。優しいお兄さんお姉さんの店員さんのおかげで、たくさんお買い物をすることができました♡



## 自分で! できたよ〜😊



ホールや戸外に行く機会が増えた分、靴や防寒着の着脱の機会も増えました。子どもたちは「自分で」の気持ちが高まりなんとか自分でやってみようと頑張っています。一方で「やって」と保育士に甘える子どももいます。一人一人、その時で気持ちが違うので、子どもたちの姿を見守ったり、さり気なく手伝ったりしながら「できた!」の満足感を味わえるように関わりました。ズボンや靴も「反対…」と思っても手を貸すのをぐっと我慢して、子どもたちが「できた」を味わってからもう一度やり直して頑張れるようになりました。一生懸命頑張る姿がかわいくてかわいくて♡できることがまた増えましたよ♡